

Du möchtest Keyboard lernen oder dein Spiel verbessern, um evtl deinen Lieblingssong spielen zu können? Dann komm in die

Keyboard-AG



Für wen?

Schülerinnen und Schüler aus allen Klassen, die Lust und Spaß am gemeinsamen Musizieren auf dem Keyboard haben.

Vorkenntnisse auf dem Instrument sind dabei nicht erforderlich!

Ein eigenes Instrument ist ebenfalls keine Voraussetzung.

Was wird gemacht?

Die Keyboard-AG macht auf einfachem Wege Musik erfahrbar. Die Teilnehmer lernen von der ersten Stunde an die Vorteile dieses elektronischen Mediums. Mit den eingebauten Begleit-Pattern lassen sich von Anfang an auch einfachste Melodien stilecht zu Gehör bringen. Mit dem eingebauten Rhythmus erscheinen die Lieder teilweise wie von einer kompletten Band gespielt. Doch auch das raffinierteste Keyboard kann das Üben nicht ersetzen. Deshalb wird in der Gruppe auch das Umsetzen von Noten auf der Klaviatur vermittelt.

Das erste Treffen für alle Interessierten findet am

Dienstag, 5.10.21

um 13:20 Uhr

im Musiksaal R209 statt.

Wir freuen uns auf dich!

Frau Stegmaier und Herr Henrich